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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
 

 
ATA Nº 19/2021 - REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL 
DO SUL DA BAHIA - UFSB, REALIZADA EM 27/10/2021, POR 
MEIO DE INTERMEDIAÇÃO TECNOLÓGICA. 

 

 
Presentes: Reitora Joana Angélica Guimarães da Luz (Presidente da Sessão), Vice-Reitor 1 
Francisco José Gomes Mesquita (PROPA), Fabrício Luchesi Forgerini (PROTIC), Sandro Au-2 
gusto Silva Ferreira (PROAF), Lilian Reichert Coelho (PROEX), Claudia Denise da Silveira Tôn-3 
dolo (PROGEPE); Francesco Lanciotti Junior (PROGEAC); Decanos: Fernando Mauro Pereira 4 
Soares (IHAC-CJA), Raonei Alves Campos – Vice-Decano (CFTCI), Silvia Kimo Costa (CFPPTS), 5 
Daniel Piotto (CFCAf), Maria do Carmo Rebouças da Cruz F. dos Santos (IHAC-CSC), Fabrício 6 
Berton Zanchi (CFCAM), Hamilton Richard Alexandrino Ferreira dos Santos (CFAC), Luiz Antô-7 
nio Silva Araújo (CFCHS), Lívia Santos Lima Lemos (IHAC-CPF), Sebastião Rodrigo Ferreira – 8 
Vice-Decano (CFCS), André de Almeida Rego (CFDT); Representações: Gabriel Nascimento 9 
dos Santos (Rep. Docente), Marcel Anderson Nascimento Novais – substituto eventual  (Rep. 10 
TAE).  Pauta: 1. Proposta de vagas para ingresso nos cursos de graduação em 2022 (Proc. 11 
23746.007913/2021-69), proponente: Progeac, relatoria: Daniel Piotto; 2. Proposta de Resolução 12 
que dispõe sobre aproveitamento de estudos e dispensa por equivalência nos cursos de gra-13 
duação da UFSB (Proc. 23746.005491/2020-88), proponente: Progeac, relatoria: Lívia Lemos; 3. 14 
Proposta de Nova Resolução de Estágio Probatório Docente (Proc. 23746.007986/2021-38), 15 
proponente: Progepe, relatoria: Richard Santos; 4. Proposta de Reforma da Comissão de Polí-16 
ticas de Sustentabilidade - CPS (Proc. 23746.006532/2021-11), proponente: Reitoria / Assus, 17 
relatoria: Silvia Kimo.  A Reitora Profª. Joana Guimarães deu início à reunião com o primeiro ponto 18 
da pauta. 1. Proposta de vagas para ingresso nos cursos de graduação em 2022 (Proc. 19 
23746.007913/2021-69), proponente: Progeac, relatoria: Daniel Piotto (CFCAF). O Pró-Reitor Fran-20 
cesco Lanciotti Jr. explicou que foi feita uma proposta baseada no aproveitamento máximo das vagas 21 
aprovadas nos projetos de curso. Afirmou que houve um questionamento a partir do Centro de Saúde 22 
por conta do curso de Psicologia. Lembrou que a proposta foi encaminhada sem a inclusão de vagas 23 
para o curso de Direito, pois ainda não estava autorizado pelo MEC, mas como houve a autorização 24 
essas vagas ainda precisarão ser incluídas. Sugeriu que se trabalhe com cinco vagas no curso de 25 
Direito no Sisu e 35 no ingresso para o segundo ciclo. O professor Daniel Piotto (CFCAf) afirmou que 26 
não haver problema em ofertar esse número de vagas. Encaminhou-se para votação. Aprovado por 27 
unanimidade. 2. Proposta de Resolução que dispõe sobre aproveitamento de estudos e dis-28 
pensa por equivalência nos cursos de graduação da UFSB (Proc. 23746.005491/2020-88), pro-29 
ponente: Progeac, relatoria: Lívia Lemos. A professora Lívia Lemos (IHAC-CPF) fez a leitura de seu 30 
parecer, registrado no processo, apresentou sugestões de redação e votou favorável à aprovação da 31 
resolução se atendidas suas inclusões. O Pró-Reitor Francesco Lanciotti Jr. agradeceu o parecer. 32 
Afirmou que o parecer reduz o risco de se ter interpretação duvidosa. Explicou o Artigo nono e suge-33 
riu que a redação original ficasse mantida.A relatora aceitou a solicitação e o parecer foi encaminha-34 
do para votação. Aprovado por unanimidade. 3. Proposta de Nova Resolução de Estágio Proba-35 
tório Docente (Proc. 23746.007986/2021-38), proponente: Progepe, relatoria: Richard Santos. O 36 
prof. Hamilton Richard (CFAC) fez a leitura de seu parecer devidamente registrado no processo, a-37 
presentou sugestões, votou favorável à aprovação da resolução. A Pró-Reitora Cláudia Tôndolo ex-38 
plicou como se deu o processo, com longas etapas de debates e formação de Grupo de Trabalho. 39 
Ressaltou que existiu o cuidado para que houvesse a participação de todos os servidores e as dis-40 
cussões fossem feitas com base nas sugestões recebidas. O Pró-Reitor Fabrício Forgerini, que parti-41 
cipou da comissão de avalição por alguns anos, explicou a respeito do estágio probatório baseando-42 
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se na Lei 8.112/1990. Afirmou que o processo foi realizado de acordo com a Lei 8.112/1990.  O prof. 43 
Gabriel Nascimento, representante docente, pontuou as sugestões e questionamentos que surgiram 44 
na reunião de docentes. A representação docente sugeriu alteração no Art. 5˚, sobre a responsabili-45 
dade do Decanato no gerenciamento dos estágios. O ponto foi colocado em votação, como primeiro 46 
destaque ao parecer. Resultado votação do 1˚ destaque: 2 votos favoráveis à inclusão e 15 votos 47 
contrários a inclusão do trecho do trecho sugerido pelo representante docente. Na sequência, discu-48 
tiu-se a interrupção ou não do estágio probatório durante afastamentos para pós-graduação. Em vo-49 
tação sobre o segundo destaque, que versa sobre interrupção do estágio, o pleito obteve 3 votos 50 
contrários e 14 votos favoráveis à interrupção do estágio probatório durante afastamento para pós-51 
graduação, conforme legislação vigente. Discutiu-se, ainda, a retirada do item 3 do Campo X da tabe-52 
la de pontuação, em terceiro destaque, referente às faltas sem justificativas em reuniões convocadas. 53 
Em votação, o pleito obteve 12 votos contra a retirada do trecho destacado, 4 votos favoráveis à reti-54 
rada do item e 1 abstenção. Por fim, o parecer do relator foi votado e aprovado por unanimidade, 55 
considerando os 3 destaques votados anteriormente. Aprovado. 4. Proposta de Reforma da Co-56 
missão de Políticas de Sustentabilidade - CPS (Proc. 23746.006532/2021-11, proponente: Reitoria 57 
/ Assus, relatoria: Silvia Kimo. A professora Silvia Kimo (CFPPTS) apresentou seu parecer, documen-58 
to anexado ao processo, e pontuou algumas alterações na redação da resolução, votou favorável à 59 
aprovação. O Prof. Leonardo Moraes, Assessor de Sustentabilidade, teve autorização de fala pela 60 
presidente da sessão e explicou como se deu o processo. Afirmou que reestruturar e retomar os tra-61 
balhos dessa comissão é importante para a universidade. Explicou que a CPS foi instituída em 2017 62 
e passou a funcionar em 2018, mas desde então ela teve sempre dificuldade de representação. Afir-63 
mou que, com essa nova reformulação, espera-se conseguir envolver pessoas que realmente estão 64 
mais à frente dessa discussão inclusive para a construção do plano de logística sustentável que será 65 
entregue ao Conselho Universitário em meados de novembro. Encaminhou-se para votação. Apro-66 
vado por unanimidade. Eu, Innas Silva Papalardo, Assistente em Administração e Secretária dos 67 
Conselhos Superiores, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será por todos (as) assi-68 
nada, ressaltando que todo o conteúdo debatido possui registro em meio eletrônico, disponível con-69 
forme a Lei de Acesso à Informação (Lei 12.527, de 18 de novembro de 2011). Itabuna – BA, 27 de 70 
outubro de 2021. 71 
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CLAUDIA DENISE DA SILVEIRA TONDOLO 

PRO-REITOR(A)

2561589

(Assinado digitalmente em 10/11/2021 17:49 ) 
FRANCISCO JOSE GOMES MESQUITA 

VICE-REITOR
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(Assinado digitalmente em 12/11/2021 09:17 ) 
JOANA ANGELICA GUIMARAES DA LUZ 

REITOR

1223451

(Assinado digitalmente em 10/11/2021 16:23 ) 
DANIEL PIOTTO 

DIRETOR

1913088

(Assinado digitalmente em 11/11/2021 11:40 ) 
FRANCESCO LANCIOTTI JUNIOR 

PRO-REITOR(A)

1553877

(Assinado digitalmente em 11/11/2021 14:31 ) 
SANDRO AUGUSTO SILVA FERREIRA 

PRO-REITOR(A)

1420399

(Assinado digitalmente em 10/11/2021 14:16 ) 
LILIAN REICHERT COELHO 

PRO-REITOR(A)

1803265

(Assinado digitalmente em 10/11/2021 14:18 ) 
LIVIA SANTOS LIMA LEMOS 

DIRETOR

1156996

(Assinado digitalmente em 10/11/2021 16:49 ) 
LUIZ ANTONIO SILVA ARAUJO 

DIRETOR DE CENTRO

1552711

(Assinado digitalmente em 10/11/2021 14:33 ) 
SILVIA KIMO COSTA 

DIRETOR

1968210

(Assinado digitalmente em 10/11/2021 14:08 ) 
FABRICIO BERTON ZANCHI 

DIRETOR

1649867

(Assinado digitalmente em 10/11/2021 21:18 ) 
ANDRE DE ALMEIDA REGO 

DIRETOR

2253651

(Assinado digitalmente em 11/11/2021 13:22 ) 
FABRICIO LUCHESI FORGERINI 

PRO-REITOR(A)

1623837
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FERNANDO MAURO PEREIRA SOARES 

DIRETOR

1622381
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RAONEI ALVES CAMPOS 

DIRETOR

1082364
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SEBASTIAO RODRIGO FERREIRA 

DIRETOR
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